

Berner Woche Museen & Galerien

Von 3. bis 9. September 2015



Noë Gauch: ohne Titel, 2014. Foto: zvg

Ausstellung «Tonya»

Die Schwester in Öl

Was ist normal? Was nicht? Und wer sagt, wo der Unterschied liegt? Der 31-jährige, in Biel geborene Künstler Noë Gauch wirft diese Fragen in seiner Ausstellung «Tonya» auf. Im Kulturpunkt im Progr stellt er

grossformatige Ölbilder aus, die ein einziges Sujet haben: seine jüngere Schwester. Die 22-Jährige hat das Downsyndrom. Gauch zeigt sie bei Alltäglichem - sitzend, essend, sich mit Menschen unterhaltend. Und so fra-

gen die Bilder Gauchs auch ganz beiläufig danach, wo denn hier das Handicap ist. (klb)

Kulturpunkt im Progr bis Freitag, 18. September. Do/Mi: 14–18 Uhr; Fr: 14–17.30 Uhr; Sa: 13–16 Uhr.